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SUMMARY 
 

      As a result of  land privatization after the independence of the Republic of 

Armenia, 340.000 peasant farms were formed instead of about 860  collective and 

state farms. On the newly-formed farms, small plots due to their fragmentation and 

remoteness hinder the implementation and efficient utilization of agricultural works, 

as their use is economically inexpedient.  

      The process of land consolidation may make a major contribution to the 

development of agriculture in RA. It is necessary to apply innovative technologies 

and have up-to-date and regularly updated information systems in RA within the 

process of land consolidation and during utilization of the consolidated soil plots.  

    The aim of the thesis is to study the  opportunities for inculcation of geo-

information systems to the land consolidation process in Kotayk region 

 For this purpose, the following issues have been solved: 

  To study the possibilities of using unmanned aerial vehicles in RA 

agriculture. 

 To study byy means of the remote zoning data the possibilities of estimating 

the NDVI vegetation index and its application in Kotayk region. 

 To implement the analysis of the international experience on land 

consolidation. 

 To examine the problems hindering the process of land consolidation in 

Kotayk region of the Republic of Armenia and directions of their solution. 

 To study the peculiarities of evaluation  of agricultural land  market price  in 

the process of agricultural land consolidation in Kotayk region.. 

 To analyze the possibility of elaborating the unified land information system  

in the merged communities of Kotayk region. 

 To study the pilot project on land consolidation and land construction 

schemes in   Nor Erznka community of Kotayk  region, Armenia. 
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The scientific novelty of the thesis 

 By means of DJI phantom 3 unmanned aerial vehicles the digital model of 

agricultural lands has been created and the opportunities of applying these 

models in agriculture have been studied. 

 By using the Earth remote sensing the NDVI  vegetation indexes have been 

estimated in Kotayk region. 

 By combined application of satellite images and unmanned aerial vehicles the 

monitoring of agricultural lands in Kotayk region has been accomplished.  

Practical significance of the thesis 

The major results introduced in the thesis, where the opportunities of using 

the unmanned aerial vehicles and satelllite images in agriculture are introduced, 

have an tangible practical significance. Having studied the major results, introduced 

by the author in the thesis,  “AGBA FEDERATION” LLC has financed the authors’ 

team to be present as a start-up in «IMPACT HUB YEREVAN». Currently, through 

funding by “AGBA FEDERATION” LLC the inculcation of the  major results, 

presented in the thesis into RA agriculture, is still going on, which will promote the 

development of precise agriculture in RA.   
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В результате приватизации земель после независимости Республики 

Армения вместо существующих 860 колхозов и совхозов было создано около 

340000 крестьянских хозяйств.   

В новообразованных хозяйствах небольшие земельные участки из-за 

их разрозненности и отдаленности препятствуют осуществлению сельскохоз-

яйственных работ и их эффективному использованию, в результате чего их 

использование  экономически нецелесообразно. 

Процесс консолидации земель может стать важным вкладом в развитие 

сельского хозяйства в Реапублики Армения. В процессе консолидации земель 

и использования объединенных земельных участков необходимо применять 

инновационные технологии и иметь современные и постоянно обновляемые 

информационные системы. 

Целью исследования является изучение возможности внедрения геоин-

формационных систем в процессе консолидации земель в Котайкском 

регионе. 

С этой целью были решены следующие проблемы: 

 Изучить возможности использования беспилотных летательных 

аппаратов в сельском хозяйстве. 

  Исследовать с помощью данных дистанционного зондирования возмож-

ности расчета индекса растительности NDVI и его использования в 

Котайкском регионе.  

 Осуществить анализ международного опыта консолидации земель. 

  Изучить проблемы, препятствующие процессу консолидации земель в 

Котайкском регионе Республики Армения и направления их решения; 
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  Изучить особенности рыночной стоимости земель сельскохоз-

яйственного назначения в процессе их консолидации  в Котайкском 

регионе. 

 Проанализировать возможности создания единой системы земельной 

информационной системы в укрупненных общинах Котайкского региона. 

 Изучить пилотный проект по консолидации земель и разработке схем 

землеустройства в общине Нор-Эрзнка, Котайкский региона Республики  

Армения.  

Научная новизна работы 

 Посредством применения беспилотного летательного аппарата DJI 

фантом 3 была создана цифровая модель земель сельскохозяйст-

венного назначения и изучены возможности использования этих 

моделей в сельском хозяйстве, 

  Посредством использования дистанционного зондирования Земли был 

расчитан вегетационный индекс NDVI  в Котайкском регионе. 

 Посредством совместного использования спутниковых снимков и беспи-

лотных летательных аппаратов был осуществлен мониторинг сельско-

хозяйственных угодий  Котайкского региона. 

Практическое значение диссертации. 

Основные результаты, представленные в диссертационной работе, в 

которой описываются возможности использования беспилотных летательных 

аппаратов и спутниковых изображений в сельском хозяйстве, имеют важное 

практическое значение. 

 Изучив основные результаты, представленные автором в диссер-

тационной работе, ЗАО «АКБА-КРЕДИТ ФЕДЕРАЦИЯ» профинансировало 

авторскую группу в качестве стартапа  в «IMPACT HUB YEREVAN»-е.  

В настоящее время с финансированием со стороны ЗАО “АКБА-

КРЕДИТНАЯ ФЕДЕРАЦИЯ” продолжается внедрение основных результатов 

диссертационной работы в аграрный сектор РА, что будет способствовать 

развитию точного сельского хозяйства  в Республике Армения.  


